

**MONREAL PIDE NO ADELANTAR VÍSPERAS**

Confía en lograr aval a reforma electoral

EL LÍDER DE MORENA EN EL SENADO DICE que esperará a que diputados terminen de analizar la iniciativa que envió el presidente López Obrador; por ahora no puede

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfo@gimm.com.mx

El senador Ricardo Monreal confió en que se puedan alcanzar consensos con PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano para lograr la aprobación de la reforma electoral, propuesta por el Ejecutivo Federal.

Entrevistado en el Senado, en el marco de un evento por el Día del Niño, pidió no adelantar vísperas y esperar a que los diputados terminen el análisis de la iniciativa de reforma electoral que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Previamente, senadores del PRD, PAN y PRI anticiparon que los votos de sus bancadas serán en contra de la reforma constitucional que busca desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE).

El senador de Morena confió en que se pueden alcanzar acuerdos con la oposición para aprobar la reforma electoral, a diferencia de lo que ocurrió con la reforma constitucional en materia eléctrica.

"Voy a esperar a que la Cámara de Diputados termine su análisis (sobre la reforma electoral) y su propia decisión legislativa, para no adelantar vísperas, porque

respeto mucho lo que vaya a ser como Cámara de origen", indicó Monreal.

La iniciativa de reforma constitucional propone elegir en las urnas, el primer domingo de febrero de 2023, a los futuros integrantes del Instituto Nacional de Elecciones y Consultas que sustituiría al INE, reduciendo de 11 a 7 sus integrantes, así como a los magistrados del Tribunal Electoral.

Señaló que como cámara revisora, en el Senado, "no podemos entrometernos en este momento en su trabajo", dijo al referirse a la Cámara de Diputados ante el cuestionamiento de que la oposición dice que no va a pasar con esta reforma lo que sucedió en el caso de la reforma eléctrica, la cual fue desechada por no alcanzar la mayoría calificada para ser turnada al Senado como cámara revisora.

300

DIPUTADOS

integrarían la nueva Cámara de Diputados, con lo que desaparecen los 200 plurinominales.

La propuesta

La iniciativa de reforma electoral que envió el presidente López Obrador al Congreso

propone sustituir al actual INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas.

Voy a esperar a que la Cámara de Diputados termine su análisis (sobre la reforma electoral) y su propia decisión legislativa para no adelantar vísperas."

RICARDO MONREAL
COORDINADOR DE LOS
SENADORES DE MORENA



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2

01/05/2022

LEGISLATIVO



Foto: Especial

El senador Ricardo Monreal se reunió con un grupo de niños y niñas que visitó la Cámara de Senadores con motivo del Día de la Niña y del Niño.